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https://www.100test.com/kao_ti2020/332/2021_2022__E8_8B_B1_

E4_BD_BF_E9_A6_86_E6_c107_332943.htm 网友虫虫：我们学

校和一个正规大学合作，由英国那边的学校亲自考试，过关

就发无条件通知书，没有雅思成绩可以签证吗？好签吗？ 李

勤：首先我不知道他的这种合作办学是什么样的性质的，而

且这种合作办学有没有经过相关的中国政府的批准。这个首

先要查一下。另外语言成绩的话，我想肯定所有去英国留学

的人都应该具备一个基本的语言水平，否则你没有办法在那

边生活，更何况是学习，都会很困难，所以你需要具备一定

的语言水平。 网友MM：拥有相关的工作经验后，再留学是

不是比本科毕业后直接去留学有优势呢？尤其是在申请签证

，以及毕业回国这个发展上？ 李勤：我想申请签证的话，他

不会去看你的工作经历。重要的是看你申请的课程。如果你

是去学MBA的话，英国的MBA课程和美国的课程有一个很大

的区别，就是他所有的MBA课程都要求学生具备两到三年的

工作经验，才有可能跟其他的学生一起来讨论相关的案例。

如果你没有工作经历，甚至管理方面的经历，你就很难跟大

家来讨论，很难从课程中受益。所以你要看看自己申请的专

业和自己的课程，当然有相关的专业工作经历是非常有帮助

的。 网友BBC：单纯的语言学习签证，是否都会被拒签？ 李

勤：没有这个说法。 网友：我想转专业，但是我没有转后这

个专业的相关工作经验，也没有相关的背景，我只是单纯的

想学，这样可不可以？ 李勤：当然可以申请，但是就要看学

校的要求，如果学校要求你一定要有专业的工作经历，那你



没有，那肯定就不会录取你的。 主持人：你可以一试，但是

主要还是看学校的要求，在学校要求的允许条件下，再去想

自身的条件。 网友：请问明年的签证率会下降吗？ 李勤：我

只想告诉大家，签证的政策是不会变的。 网友：我都被拒签

三次了，这是怎么回事？ 李勤：这要看签证处为什么拒签，

拒签的理由是什么。你在提交新的申请的时候，跟你前一次

不应该是同样的东西，否则的话你的结果也是一样的。你要

看看被拒签的理由是什么，你应该提交相关的补充材料来支

持你的新的申请。 网友：我想问一下，我本科毕业没找工作

，在家呆了一年，这对签证有什么影响，我应该如何补充这

一年的资料？ 李勤：你就是说明一下在这一年里你都做了一

些什么事情就可以了。 网友：我有的朋友提交了假材料，会

不会侥幸就通过了呢？ 李勤：我的建议是，你绝对不要在任

何情况下都不要交虚假的材料。否则你是肯定拿不到这个签

证的。 网友问：我雅思成绩前天下来了，口语7分，阅读7.5

，写作7分，我这样的成绩在英国可以报个什么档次的学校？

李勤：你的雅思分数非常高，非常好，但是具体可以申请到

什么大学，要看你想申请什么样的专业，什么样类型的学校

。而且不仅仅学校是否录取你，不仅仅看你的语言成绩，还

要看你的其他成绩，以及你的综合能力。 网友虫虫：我是具

备一定的英语水平的，只是没有考雅思，而且和学校合作的

外国学校也是经过国家批准的，如果我没有雅思成绩，但是

有学校的无条件录取通知书，可以签证吗？ 李勤：可以签证

。 网友：北京一家中介和爱丁堡的一个语言学校，送的语言

材料当中有很多假材料，怎么办？ 李勤：你绝对不要办虚假

材料，而且也不要存在侥幸的心理。 网友：英国为什么这么



宣传他们的教育，是想挣钱吗？ 李勤：我想我们主要的工作

是为了帮助让学生和家长更好的了解英国教育的这个情况，

我们的教育工作并不仅仅只是到英国去留学，我们还有很多

的教育工作。而且是促进中国教育发展的一些项目。所以我

们的工作是方方面面的。我想我刚才也提到了，英国并不仅

仅是希望中国的学生去英国，他是希望其他的国籍学生也到

英国去，促进英国教育的发展，帮助英国本土的学生能够更

好的了解其他国家的文化。同时因为英国的教育也是高质量

的，而且他所颁发的学位学历都是被全世界所认可的，他希

望更多的国际学生能够从中受益。 网友BK：雅思分数如果和

想申请的学校有差距，仅仅是0.5，能有机会得到这个学校的

录取吗？ 李勤：这个要看各个学校不同的条件。一般来讲你

必须符合它的最基本的语言要求。 网友[1] [2] [3] 下一页
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